

ご入学おめでとうございます!



やながわ

令和5年5月2日(火)
〈文責〉江頭 彰子
児童数 191名

～ありがとうございました!～

4月21日(金)の授業参観・学級懇談会・PTA総会には、年度初めのお忙しい中にも関わらず、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。新しい学年になったお子さん方の様子はいかがだったでしょうか。事後のアンケート(安全安心メールからの回答)では、本年度の重点目標「**自分の考えをもち、豊かに表現することができる子どもの育成**」に関する項目について概ね良い評価をいただき、ほっとしているところです。しかしながら、「学習中の態度」については、課題を感じられた保護者の方もおられましたので、教職員間でも共通理解を図り、「身構え・心構え・物構え」を指導していきたいと思っております。貴重なご意見、ありがとうございました。



4月10日(月)、柳河小学校に、30名の新入生が入学しました。今年は、3年ぶりにご来賓の皆様にも出席いただいた他、保護者の数の制限もなく、コロナ禍前とほぼ同じように入学式を挙行することができました。次の日からは、6年生が1年生のお世話をしに教室まで行ってくれるだけでなく、対面式や校内歓迎遠足でも最上級生らしさを発揮し、そのおかげもあって1年生もずいぶん学校に慣れてきたように思います。191名で、運動会にもしっかり取り組んでいきたいです。

おしらせとおねがい

学校では、感染対策と熱中症
予防に努めてまいります。
(手洗い・換気・水分補給等)

- ◎ 5月8日(月)より、新型コロナウイルスが5類に移行することに伴い、これまでお願いしておりました「健康チェックカード」への記入は終了いたします。ただし、これまで同様、お子さん方の体調管理については気を配っていただきますよう、お願いいたします。
マスクの着用については、4月にお知らせした通り、基本的に着用はしなくてよいとなっていますが、各ご家庭でご判断ください。
- ◎ 運動会の練習が始まりますので、必ず水筒を持たせてください。お子さんが必要な量を入れていただくと有り難いです。



先日、JA柳川なす部会より、6年生児童へ「なすび」をいただきました。博多なすの名称で有名な柳川で栽培されるナスの品種は「筑陽(ちくよう)」といわれています。全国有数の出荷量を誇ります。郷土自慢の「博多なす」、みんなが好きになってくれるとうれしいです。




【松藤さんの畑にて】

有明新報でも紹介されましたが、校区内の松藤さんの畑で、2年生が「大根掘り」を体験しました。昨年植えた大根が立派に育ち、松藤さんのご指導の下、たくさんの大根を収穫することができました。子どもたちは口々に「こんなに大きな大根が取れてうれしい。」「お家に持って帰って食べるのが楽しみ。」「おでんを作ってもらいたいな。」などと話していました。貴重な体験をさせていただいたことに感謝です。

★地域学校協働活動★
今年度も、推進員を木山由美子さんをお願いしています。4月には早速、1年生の下校指導や3年生の書写指導等、たくさんの方にご協力いただきました。参観後のアンケートにも「柳河小学校は地域の方々に支えていただいていることを実感しています。」という感想がありました。1年間、どうぞよろしく願いいたします。



【1年生下校指導の様子】



【5月27日(土)は運動会】※お便りは配布済みです。

- 1～4校時…運動会、5校時…学活
- 13時40分下校予定です。お弁当、お世話をおかけします。観覧の人数制限はありません。